
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 093/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade,  

 

 quantos pacientes de Jaguariúna são atendidos por dia, na Equoterapia? 

 quanto tempo tem que ficar na lista de espera para conseguir ser  

atendido? 

 como é feito o transporte desses pacientes até o local da Equoterapia? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sabemos que a Equoterapia é um método terapêutico com 

desenvolvimento biopsicossocial muito relevante nas pessoas PNE – Portadores de 

Necessidades Especiais. 

 Atualmente muitas mães buscam essa assistência para seus filhos, 

pois dizem que é uma atividade de muita alegria e muito relaxante para eles. Mas, 

estão também apreensivas com a demora, para que seus filhos possam ser atendidos, 

porque que a lista de espera é muito grande. 

Gostaria então, de ter as informações acima solicitadas, o mais 

urgente possível, para poder comunicá-la aos pais que me procuram. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


